

ANGEBOTE | OFFERS 2025/2026



**Rheingau
Musik Festival
Rheingau Music
Festival**

Juni – September 2025/26

Theatrium

13. – 15.06.2025

12. – 14.06.2026



**Internationale
Maifestspiele
International May
Theatre Festival**

01. – 31.05.2025/26



**Rheingauer
Weinwoche
Rheingau Wine
Festival**

08. – 17.08.2025

07. – 16.08.2026

**Museum
Reinhard Ernst
Abstrakte Kunst
Abstract Art**

**200 Jahre/Years
Museum
Wiesbaden**



**Sternschnuppen Markt
Twinkling Star
Christmas Market**

26.11. – 23.12.2025

24.11. – 23.12.2026



Erlebnisangebote Experience Offers

WIESBADEN IM RHEINGAU

#VISITWIESBADEN

WIESBADEN
RHEINGAU

LANDESHAUPTSTADT

WIESBADEN

Wiesbaden Congress &
Marketing GmbH

Gruppenangebote Group Offers

Hafenidylle am Rhein

Von der Uferpromenade des Schiersteiner Hafens schauen Sie auf Jachten und Ausflugsboote. Der mediterrane Eindruck führte im Volksmund zum Begriff „Schiersteiner Riviera“. Erfahren Sie mehr von der 160jährigen Geschichte des Hafens.

- 📅 April – Oktober
- 🕒 Ca. 1 Stunde Führung
- 👥 Ab 10 Personen, deutschsprachig
- - Führung entlang des Schiersteiner Hafens
- 1 Glas Wein am Weinstand

Vivienne Matz @WICM | Schiersteiner-Hafen | CC BY 4.0



ab | from **18,50 €**
Pro Person | per person

Harbour idyll on the Rhine

You can see yachts and excursion boats from the harbour promenade. Because of its Mediterranean atmosphere, the place is locally known as the „Schierstein Riviera“. Learn about the marina's 160-year history

- 📅 April – October
- 🕒 Approx. 1 hour
- 👥 Min. 10 participants, in German
- - Guided tour along Schierstein marina
- 1 glass of wine

Wiesbaden Schnuppern und Genießen

Lernen Sie mit einem persönlichen Guide die Highlights der Stadt wie das Kurhaus oder das Staatstheater kennen. In der modernen Vinothek eines traditionsreichen Weingutes lassen Sie den Tag ausklingen und verkosten bei einer moderierten Probe drei Weine mit kulinarischen Knabereien.

- 📅 Ganzjährig (Montag – Samstag)
- 🕒 1 ¾ Stunden
- 👥 8 – 12 Personen, deutschsprachig
- - Schnupperführung zu Fuß durch Wiesbaden
- Moderierte 3er Weinprobe
- Mineralwasser
- Kulinarische Knaberei

Roger Richter @WICM | Gastronomie | CC BY 4.0



ab | from **38,00 €**
Pro Person | per person

Sampling and enjoying Wiesbaden

Get to know the highlights of the city such as the Kurhaus or the State Theatre with a personal guide. End the day in the modern vinothek of a traditional winery, and taste three wines accompanied by culinary snacks during a conducted tasting.

- 📅 All year round (Monday – Saturday)
- 🕒 1 ¾ hours
- 👥 8 – 12 participants, in German
- - Guided walking tour through Wiesbaden
- Moderated 3-part wine tasting
- Mineral water
- Culinary snacks

Rüdesheim am Rhein – schweben, staunen & schlendern

In und rund um Rüdesheim am Rhein gibt es Vieles zu entdecken. Erleben Sie das Winzerstädtchen aus verschiedenen Perspektiven – mal mittendrin, mal von außerhalb betrachtet – immer faszinierend.

- 📅 Mai – September
- 🕒 6 Stunden
- 👥 Ab 15 Personen, deutschsprachig
- - Begleitung durch einen Gästeführer
- Besichtigung des Niederwalddenkmals
- Fahrt mit der Kabinenseilbahn
- Stadtpaziergang in Rüdesheim
- Burgenrundfahrt mit dem Schiff

© Saskia Marloh



ab | from **44,50 €**
Pro Person | per person

Rüdesheim am Rhein – gliding, admiring & strolling

There is much to discover in and around Rüdesheim am Rhein. Experience the winegrowing town from different perspectives – sometimes from the centre, sometimes from the outside – always fascinating.

- 📅 May – September
- 🕒 6 hours
- 👥 Min. 15 participants, in German
- - Accompaniment by a tour guide
- Visit of the Niederwald monument
- Ride on the cable car
- Walking tour through the town of Rüdesheim
- Castle tour by boat

A private coach is required to go on this tour.

Informieren Sie sich ... | Find out more ...
www.wiesbaden.de/erlebnisbuchung

... und sichern Sie sich Ihren Termin, indem Sie online buchen!
Hier finden Sie auch weitere Erlebnisse. | ... and secure your booking online! More experiences are available here.





Änderungen vorbehalten | Subject to change

Kontakt | Contact: Wiesbaden Congress & Marketing GmbH
Postfach 3840, 65028 Wiesbaden, gruppen@wicm.de
Tel. +49 611 1729-702/-703

Gruppenangebote Group Offers

Kulinarische Führung durch das Kleinod Bergkirchenviertel

Es erwartet Sie ein sehr lebendiges Quartier mit unerwarteten Ecken, charmanten Geschäften, spannenden Geschichten – das urbane Kleinod „Bergkirchenviertel“. Lassen Sie sich vom beliebten Quartier mit gemütlichen Cafés, Ateliers und geselligen Weinläden begeistern. Schlendern Sie mit uns durch das Bergkirchenviertel, lernen Sie tolle Lokalitäten kennen und probieren Sie an 4 Verkostungsstationen.

-  Ganzjährig
-  2 Stunden
-  6 – 15 Personen, deutschsprachig
-  4 Verkostungsstationen





Vivienne Matz @WICM | Bergkirchenviertel | CC BY 4.0



ab | from **46,50 €**
Pro Person | per person





Culinary tour of the Bergkirchenviertel treasure

Find out more about the lively district with unexpected corners, charming shops, and exciting stories – the Bergkirchenviertel is an urban treasure. Be enchanted by this popular quarter with enticingly cosy cafés, studios, and wine shops. Join us on a stroll through the Bergkirchenviertel, get to know great places to eat and taste at 4 tasting stations.

-  All year round
-  2 hours
-  6 – 15 participants, in German
-  4 tasting stations

Stadtführung „Kulturelle Vielfalt“

Wiesbaden bietet eine vielfältige Kulturlandschaft. Angefangen beim Landesmuseum für Kunst und Natur über das neue moderne Museum Reinhard Ernst für abstrakte Kunst bis hin zu zahlreichen öffentlich zugänglichen Kunstwerken und Baudenkmalern oder auch historischen Gebäuden, die Wiesbadens Kulturmeile prägen. Lassen Sie sich von unseren erfahrenen Guides in die vielfältige Kulturszene entführen.

-  Ganzjährig
-  2 Stunden
-  Max. 25 Personen pro Guide, deutschsprachig
-  Geführte Stadtführung zu Fuß



Roger Richter @WICM | Villa Clementine | CC BY 4.0



ab | from **139,00 €**
Pro Gruppe | per group





“Cultural diversity” guided tour

Wiesbaden offers a diverse cultural landscape. Starting from the Hessian State Museum of Art and Natural History and including the brand-new Reinhard Ernst Museum of Abstract Art, numerous publicly accessible works of art and monuments or historical buildings that characterise Wiesbaden's culture mile. Let our experienced guides lift the lid on the city's diverse cultural scene.

-  All year round
-  2 hours
-  Max. 25 participants per guide, in German
-  Guided walking tour of the city

Stadtführung „Natürlich Wiesbaden“

Entdecken Sie die grüne Oase Wiesbadens und erfahren Sie mehr über die enge Verbindung zwischen der Stadt und „ihrem“ Wasser. Der Weg führt durch den Kurpark und das Foyer im Kurhaus, vorbei am Bowling Green und am Staatstheater in das Quellenviertel. Am Kochbrunnen, der heißesten Quelle der Stadt, können Sie unser Quellwasser an der Trinkstelle sogar probieren.

-  Ganzjährig
-  2 Stunden
-  Max. 25 Personen pro Guide, deutschsprachig
-  Geführte Stadtführung zu Fuß





Svenja Münzer @WICM | Kochbrunnen | CC BY 4.0



ab | from **139,00 €**
Pro Gruppe | per group

“Naturally Wiesbaden” guided tour

Discover the green oasis of Wiesbaden, and find out more about the close connection between the city and its waters. The route leads you through the Kurpark and the foyer of the Kurhaus, past the Bowling Green and the State Theatre into the Quellenviertel quarter. At the Kochbrunnen, the hottest spring in the city, you can even sample our spring water at the drinking spot.

-  All year round
-  2 hours
-  Max. 25 participants per guide, in German
-  Guided walking tour of the city


Pauschalangebote Tour Packages

Quartiere in Wiesbaden entdecken

Erleben Sie ein sehr lebendiges Quartier mit überraschenden Ecken, charmanten Geschäften, spannenden Geschichten – das urbane Kleinod „Bergkirchenviertel“.

Sie erwartet:

- Eine Übernachtung inklusive Frühstück
- Quartiersrundgang mit persönlichem Guide
- Verkostung während des Rundgangs
- Wiesbaden Überraschungspräsent

 Bis 8 Tage vor Anreise; auf Anfrage und nach Verfügbarkeit; Anreise täglich möglich

 Ab 4 Personen

Svenja Münzer @WICM | Westend | CC BY 4.0




ab | from **110,50 €**
Pro Person im DZ | per person in a DBL

Discovering Wiesbaden's quarters

Find out more about the lively district with unexpected corners, charming shops, and exciting stories – the Bergkirchenviertel is an urban flourishing treasure.

Look forward to:

- One night's stay, incl. breakfast
- Tour of the quarter conducted by personal guide
- Tasting during the tour
- Wiesbaden surprise gift

 Up to 8 days before arrival; upon request and subject to availability; arrival daily


 Min. 4 participants

Museum Reinhard Ernst Museum für abstrakte Kunst

Schwerpunkte der Sammlung im Museum Reinhard Ernst sind abstrakte deutsche und europäische Nachkriegskunst, abstrakte japanische Kunst und abstrakter amerikanischer Expressionismus.

Sie erwartet:

- Eine Übernachtung inkl. Frühstück
- Eintritt in das Museum Reinhard Ernst
- Kaffeespezialität mit hausgemachtem Kuchen im Museumsrestaurant „Rue1 bei Gollner“
- Wiesbaden Card Premium
- Wiesbaden Überraschungspräsent

 Bis 8 Tage vor Anreise; auf Anfrage und nach Verfügbarkeit; Anreise täglich möglich

© Helbing-Marburger | Rheinhardt- und Sonja-Ernst-Stiftung




ab | from **97,50 €**
Pro Person im DZ | per person in a DBL

Museum Reinhard Ernst Museum of Abstract Art

The collection focuses on abstract German and European post-war art, abstract Japanese art, and American Abstract.

Look forward to:

- One night's stay, incl. breakfast
- Admission to Museum Reinhard Ernst
- Coffee specialty with homemade cake in the museum restaurant, "Rue1 bei Gollner"
- Wiesbaden Card Premium
- Wiesbaden surprise gift


 Up to 8 days before arrival; upon request and subject to availability; arrival daily

Kleinkunsthöfen-Erlebnis in Wiesbaden

Wiesbadens Kleinkunsthöfen sind so vielfältig wie inspirierend. Besuchen Sie eine der vielen einzigartigen kleinen und großen Bühnen in charmanten Hinterhöfen und historischen Villen.

Sie erwartet:

- Eine Übernachtung inklusive Frühstück
- Eintrittskarte für eine Vorstellung einer Kleinkunsthöhle
- Wiesbaden Überraschungspräsent

 Bis 8 Tage vor Anreise; auf Anfrage und nach Verfügbarkeit; Anreise täglich möglich

© Ingo Bollhöfer




ab | from **83,50 €**
Pro Person im DZ | per person in a DBL

Experience Wiesbaden's cabarets and fringe theatres

It's hard to imagine Wiesbaden without its cabarets and fringe theatres. Visit one of the many small and large stages in charming backyards and historical villas.

Look forward to:

- One night's stay, incl. breakfast
- Ticket for a performance in a cabaret or fringe theatre
- Wiesbaden surprise gift

 Up to 8 days before arrival; upon request and subject to availability; arrival daily

→ Verlängerungsnächte und Einzelzimmer auf Anfrage buchbar, alle angegebenen Preise verstehen sich inklusive des zum Zeitpunkt der Veranstaltung gültigen Mehrwertsteuersatzes, alle Angaben ohne Gewähr.
Additional nights and single rooms bookable on request, the prices quoted include the VAT rate applicable at the time of the event, no responsibility is taken for the correctness of this information.